

“Conquisten toda América para el Reino de los Corazones Traspasados de Jesús y María, para el el Reino del Amor. Enciendan velas por todo el Continente.”

Lugares donde el carisma ha remado a través del remo de la predicación

Desde el corazón mariano de América

¡Proclamad que el Amor de Dios es la grandeza del corazón humano!

¡Sed Testigos, Apóstoles y mensajeros ardientes del Amor de Dios!

¡Remad mar adentro en el océano de la humanidad y de la historia del Tercer Milenio!

El Amor es nuestro don y nuestra tarea

Desde la Casa y la Escuela salimos en la barca a tirar la red y comunicar el tesoro

¡Bajo el Estandarte de la Virgen de Guadalupe, la Estrella de la Nueva Evangelización!

¡Con generosidad, valentía y entusiasmo refresquémos al mundo con la Buena Noticia del Amor!

El Carisma del Amor que hemos recibido nos inflama, nos lanza e impulsa con ardor misionero

¡Fundamentamos nuestra misión en dos pilares: espiritualidad y doctrina para formar un estilo de vida!

¡Familia, remad mar adentro!

Testigos ardientes del poder y la fecundidad del amor y del Esplendor del Magisterio y Tesoros de la Iglesia, para formar el corazón humano y construir así una nueva civilización de amor y vida en el Corazón de la Iglesia y en el corazón del mundo.

¡Al Servicio de la Nueva Evangelización!

Agosto 2010